

Agricultores lanzan SOS por sequía: Carhuamayo

CARHUAMAYO, (Por Hipólito Arancibia Camavilca).— Miles de hectáreas de sembraderas de papa de los distritos de Ulcumayo, Paucartambo, Huachón y Carhuamayo se encuentran en *emergencia* por la sequía que viene afectando actualmente.

Los agricultores, están alarmados por la "ausencia de las lluvias y como consecuencia de este fenómeno se ha retrasado el crecimiento de los sembríos.

Indicaron más adelante, q' en los meses pasados

ha caído muy poca lluvia y en otros casos la granizada y enseguida la helada, malogrando seriamente las hojas de la papa.

Los campesinos, —de no llover— este año soportarían la hambruna en grandes proporciones. Acotaron que en años anteriores en esta época la sembradera se encontraba muy desarrollada para su recultivo.

Esperan que en estos días llueva, ya que el cielo por momentos se pone nublado, con precipitaciones pluviales en forma esporádica..